

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Maha Kuasa atas kasih dan anugerahnya akhirnya penulisan skripsi yang berjudul : “Strategi Petani Sawit Dalam Meningkatkan Kondisi Sosial Ekonomi Pada Masa Peremajaan (Replanting) Di Desa Amboyo Utara Kecamatan Ngabang Kabupaten Landak” ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat pada waktunya.

Skripsi ini dirancang sebagai tugas akhir dan syarat yang harus dipenuhi sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana di Jurusan Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Tanjungpura, Pontianak. Selain itu, penulis memahami kelemahan penulisan skripsi ini, karena apa yang didapat dari skripsi ini hanyalah langkah awal dari perjalanan panjang ilmu yang penulis peroleh.

Keberhasilan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah memberikan berbagai bantuan dan dorongan kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Dr. Herlan, M.Si sebagai pembimbing, dan Dr. Indah Listyaningrum, M.Si selaku pembimbing pendamping yang telah memberikan arahan, motivasi dan bimbingan sederhana sepanjang waktu. proses penulisan skripsi ini baik dari segi penulisan maupun hal-hal lain yang berkaitan dengan penelitian ini.

1. Dr.Herlan, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak, Wakil Dekan, Bapak/Ibu Dosen, Staf Tata Usaha dan Akademik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura yang telah banyak memberikan dukungan selama dalam usaha perkuliahan.
2. Drs. M. Sabran Akhyar. M.Si selaku pembahas pertama dan Drs. Donatianus, BSEP. M.HUM selaku pembahas kedua yang telah banyak memeberikan masukan guna kesempurnaan dalam skripsi ini.
3. Dr. Hj. Hasanah, M.Ag selaku dosen pembimbing akademik (PA) selama penulis menjalani perkuliahan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
4. Bapak Alimin selaku kepala Desa Amboyo Utara, Bapak Paulus, S.Hut selaku Seketaris Dinas Perkebunan serta informan-informan lainnya yang bersedia menjadi informan pada penelitian ini yang banyak meluangkan waktu untuk memberikan informasi pendukung yang diperlukan penulis dalam penyusunan skripsi ini.
5. Khairun Nisa, Muhamad Naufal Az-Zuhdi, dan Markarius Budi Purwanto atas persahabatan selama masa kuliah, persahabatan yang suportif, semangat yang luar biasa saat saya merasa tidak mampu lagi untuk menyelesaikan skripsi dan waktu yang kalian berikan ditengah sibuknya kalian menyusun skripsi juga untuk membantu terciptanya satu butir pembahasan dalam skripsi ini.

6. Teman, sahabat, saudara dan pihak-pihak lain yang rasanya tak mungkin saya sebutkan satu persatu. Semoga segala kebaikan, bantuan dan semangat yang diberikan kepada penulis dibalas oleh Tuhan Yesus, dan hasil karya yang dilakukan penulis dapat membawa pengertian dan manfaat yang besar bagi kita semua yang membutuhkannya ya Amin.

Pontianak, 30 Juni 2022

YUNITA